

初冬期の事故防止

忘れるな！ あの瞬間のヒヤリハット

- ・凍結しやすい場所では、常に路面凍結を想定する
- ・本格的な冬に入る前に、冬道運転を体にクセづける
- ・道路情報、天気情報をこまめにチェックする

事故を起こさないために
相手を思いやり、余裕をもった運転が大切です

スピードダウンの徹底！

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午後7時半 飲食店を出て、85歳の男性が国道をわたり
軽トラックにはねられ死亡

- ◇飲食店、病院、スーパー、コンビニ、パチンコ店付近◇
 - ◇「渡ってくるかもしれない」、注意しましょう◇
- ◇夜間は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇
- ◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2023/10/23(月) 20:45

20日午後7時半ごろ、長野県の飲食店を出た男性(85)が国道を歩いて渡っていた際、軽トラックにはねられ死亡しました。雨も降り視界が悪かったとみられます。

室蘭 病院の駐車場 駐車料金の精算をしようと…

窓から身を乗り出したところ、突然車が発進

精算機のバーをなぎ倒し、柵に衝突して止まる 運転していた女性は軽傷
誤って足がアクセルの上に…巻き込まれた人はいなかった

- ◇料金の精算機では、シフトギアを「P」にし、サイドブレーキをひく◇
- ◇シートベルトを外して身を乗り出しましょう◇
- ◇手が届かなければ…車から降りて清算しましょう◇

2023/10/23(月) 21:30

23日正午すぎ、室蘭市の病院の駐車場で、70代の女性が運転する乗用車が周辺を暴走し柵に突っ込みました。女性は軽傷で、巻き込まれた人はいませんでした。当時女性は乗用車の窓から身を乗り出して駐車料金の精算をしていたところ、突然車が発進し、精算機のバーをなぎ倒して柵に衝突し止まりました。女性は「誤ってアクセルを踏んでしまった」などと話しています。

札幌 タイヤショベル側に「一時停止」

午後8時 丁字路交差点 右折のタイヤショベルと
直進のバイクが衝突 バイクの男性死亡

タイヤショベルの男性、現行犯逮捕

- ◇タイヤが止まって、はじめて「一時停止」◇
- ◇見落とすな！ 『一時停止』の標識◇
- ◇確実な…『一時停止』と、左右の安全確認◇

2023/10/24(火) 6:26

23日午後8時過ぎ、札幌市東区中沼西1条1丁目の丁字路交差点で右折しようとしたタイヤショベルと直進してきたバイクが衝突する事故がありました。この事故でバイクの運転手が意識不明で搬送され、その後、死亡が確認されました。警察は、タイヤショベルを運転していた男性容疑者(32)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。タイヤショベル側に一時停止の標識があったということで、警察は詳しい事故原因を調べています。